

Et si je racontais ... mon endo, ma résilience !



Une autre gynéco

Mon déménagement

Je déménage et je change donc de gynéco.

Re-be-lo-te !

Même discours. Changement de pilules ... au moins 5 en 2 ans.

Et tout s'amplifie. Aucune écoute. R I E N. Je suis désarmée.

Cette femme n'entend pas mes douleurs, ma fatigue extrême, mon corps qui ne s'exprime que par des saignements et des mycoses.

Ma vie de jeune femme n'est faite que de sang, de pilules et d'ovules pour me soigner.

Ma vie de jeune femme est un **DÉSERT MÉDICAL**.

Tout est tellement démesuré dans ma souffrance que je me tais. Je n'en parle pas. Je serre les dents et je sors avec la famille, les amis comme si de rien n'était. Je ne veux pas passer à côté de ma vie sociale. Je souris.

Tout le temps. Personne ne peut imaginer le calvaire de ma vie. Personne sauf mon chéri.



Et si je racontais ... mon endo, ma résilience !



Une autre gynéco

Jje trouve un travail (que je vais garder 23 ans).

J'ai une vie professionnelle.

J'ai une vie sociale.

Je n'ai pas de vie personnelle.

Et je continue à aller voir cette gynéco.

À force de persuasion, elle va bien finir par avoir une idée ?!

Il n'en est rien.

Puis vient le jour où la fatigue est tellement intense, la tension chute. Mon nouveau médecin généraliste m'écoute.

Waouhhh.

Il me conseille d'aller voir un Gynéco Obstétricien Chirurgien à la clinique. Monsieur P. Il a bonne réputation et est très à l'écoute semble t'il.

Je m'empresse de prendre RDV.

À cette époque c'était rapide 😊. 2 semaines après, je suis dans son cabinet et nous parlons pendant de longues minutes.



Quel bien fou d'être entendue.

Votre Bouffay d'Air - Article 0 du blog - Bouffay Virginie - Tous droits réservés